
ACTA  DE  LA  SESIÓN  ORDINARIA  DEL  PLENO  DE  LA  JUNTA  VECINAL 
MUNICIPAL DE MOLINOS MARFAGONES, DE 5 DE NOVIEMBRE DE 2008.  
En Molinos Marfagones, siendo las veinte horas y treinta y 

siete minutos del día cinco de noviembre, se reúnen en el 
Local  Social  de  Molinos  Marfagones  los  miembros  que  a 
continuación se relacionan, bajo la Presidencia del Sr. D. 
Diego Ortega Madrid, y con la asistencia del Secretario D. 
Juan Lobato Barcelona, por delegación de la Secretaria General 
de la Corporación de 25 de enero de 2006.

PRESIDENTE
D. DIEGO ORTEGA MADRID (PARTIDO POPULAR)

VOCALES ASISTENTES POR EL PARTIDO POPULAR
D. DIEGO MORENO CASANOVA (VICEPRESIDENTE)
D. DIEGO JAVIER MADRID NIETO
D. DIEGO HERNÁNDEZ GUILLERMO
D. SALVADOR SEVILLA BERNAL
Dª ISABEL BENZAL MARTÍNEZ

VOCALES ASISTENTES POR EL PARTIDO SOCIALISTA
Dª MARÍA ORENES ALCARAZ (PORTAVOZ)
Dª FRANCISCA GARCÍA JIMÉNEZ

REPRESENTANTES DE ASOCIACIONES
D. JOSÉ ANTONIO GÓMEZ GARCÍA (AVV POZO LOS PALOS)
D. ALFONSO RIBERA MICÓ (AVV MOLINOS MARFAGONES)
D. JOSÉ ANTONIO SÁNCHEZ CAÑAVATE (AVV EL PALMERO)
D. CLAUDIO CAÑAVATE MENDOZA (AVV PTOS.DE ABAJO)
Dª MªEUGENIA GARCÍA IMBERNÓN (ASOC.MUJERES LOS PUERTOS)
Dª GINESA GARCÍA CONESA (AMPA COLEGIO PÚBLICO AZORÍN)
Dª ANTONIA SOTO MOLERO (AMM LA MOLINERA)

MIEMBROS AUSENTES  
Dª JOSEFA PEÑALVER CONESA (PSOE)
D. JOSÉ LUÍS PÉREZ IBARES (GRUPO TEATRO VIRUTAS)
D. DAMIÁN SOLANO NAVARRO (ASOC.JUVENIL EL MOLINO)
D. ISIDRO MARTÍNEZ SEVILLA (AVV PTOS.DE ARRIBA)
D. MANUEL MORALES DELGADO (AGRUP.MUSICAL NTRA.SRA.SLDAD.)

SECRETARIO

D. JUAN LOBATO BARCELONA

Se  reúnen  las  personas  citadas,  a  fin  de  celebrar  la 
Sesión Ordinaria del Pleno de la Junta y tratar los asuntos que 
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constituyen  el  Orden  del  Día,  para  lo  cual  se  ha  girado 
citación previa.

ORDEN DEL DÍA

1º. Lectura y aprobación, en su caso, del Acta de la Sesión 
Ordinaria del Pleno de la Junta Vecinal Municipal de Molinos 
Marfagones de 29 de julio de 2008.
2º. Aprobación de diferentes gastos.
3º. Adjudicación de subvenciones.
4º. Ruegos y Preguntas.

..........
PRIMERO.- LECTURA Y APROBACIÓN, EN SU CASO, DEL ACTA DE LA 
SESIÓN ORDINARIA DEL PLENO DE LA JUNTA VECINAL MUNICIPAL DE 
MOLINOS MARFAGONES DE 29 DE JULIO DE 2008.

Se aprueba por asentimiento dicha Acta.
SEGUNDO  .-   APROBACIÓN DE DIFERENTES GASTOS.

Se proponen y aprueban por asentimiento los siguientes 
gastos, por los importes y Empresas que se indican:
-  Obras  en  Local  Social  de  Molinos  Marfagones  (eliminar 
azulejos en parte baja, sustitución de 2 puertas, tabiquería 
en  aseo  y  enlucido  de  paramentos  verticales).  Presentados 
presupuestos de 2 empresas se adjudica al de menor importe, 
Empresa de M.Carmen Segado García por 5.347,60 €.
- Asfalto en Los Manticas de Puertos de Arriba, por la Empresa 
Gabriel García Guillén, importe de 3.351,29 €.
- Asfalto en Los Fuentes de Puertos de Arriba, por la Empresa 
Andrés García Mendoza e Hijos SL, importe 5.556,40 €.
-  Asfalto  en  Caserío  Franvi  de  Puertos  de  Arriba,  por  la 
Empresa Andrés García Mendoza e Hijos SL, importe 4.748,75 €.
-  Asfalto  en  Camino  Las  Cebollas  de  La  Magdalena,  por  la 
Empresa Andrés García Mendoza e Hijos SL, importe 5.911,36 €.
-  Gasto  de  15.809,48  €  con  cargo  al  Capítulo  VI  del 
presupuesto  de  esta  Junta  como  colaboración  al  arreglo  de 
calle Pozo Chico en Pozo de los Palos. Se está realizando 
valorada de la obra y nuestra Concejalía aportará el resto del 
importe para dicha obra.

El  Sr.  Presidente  informa  que  para  poder  realizar  el 
2



asfalto  aprobado  de  los  caminos  de  Los  Puertos  de  Arriba, 
dentro  de  zona  protegida,  se  precisa  autorización  de  la 
Dirección General del Medio Natural, que fue solicitada hace 
meses por esta Junta.

Que D. Salvador Sevilla Bernal se desplazó personalmente 
a Murcia y habló con las personas responsables, por lo que 
gracias  a  su  intervención  contamos  ya  con  el  permiso 
correspondiente.
 
TERCERO.- ADJUDICACIÓN DE SUBVENCIONES.

Se aprueba por asentimiento la propuesta de adjudicación 
de subvenciones para actividades a los siguientes colectivos:

ASOCIACIÓN CIF IMPORTE en 
euros

ASOCIACIÓN JUVENIL EL MOLINO G-30783013 250,00

ASOCIACIÓN MUJERES  LA MOLINERA G-30673362 250,00

CLUB DEPORTIVO LA SOLEDAD 900,00

CUARTO.- RUEGOS Y PREGUNTAS.
El Sr. Presidente dice que convocará un último pleno a 

final de año para tratar de los asuntos que puedan aparecer y 
aprovechar  para  una  pequeña  celebración  por  las  Fiestas 
Navideñas.

..........
Dª María Orenes Alcaraz solicita:

- Instalación de cartel de dirección al Colegio Público en c/ 
Mayor.
- Instalación de pivotes abatibles en la calle peatonal que va 
del Colegio Público al Centro de Salud.

..........
D. José Antonio Sánchez Cañavate, Presidente de la AVV de 

El  Palmero,  pregunta  si  la  Junta  Vecinal  puede  hacer 
alegaciones al Plan General de Urbanismo.

El Sr. Presidente dice que está previsto para el próximo 
11  de  noviembre,  a  las  17,00  horas  en  el  Edificio  de  la 
Gerencia de Urbanismo, una reunión de los representantes de 
esta  Junta  Vecinal  y  de  las  Asociaciones  Vecinales  para 
informar  sobre  este  asunto.  Pero  respecto  a  las  posibles 
alegaciones contesta que se deben realizar por las Asociaciones 
Vecinales o por la Federación de AAVV, pero que la Junta no 
tiene competencia en tal materia.
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..........

D. Salvador Sevilla Bernal solicita:
- 2 contenedores de basura en Las Grillas, Puertos de Arriba, 
junto al contenedor de vidrio que hay en Tienda de Benito.
- Se instale un cartel en Perín indicando la dirección a Los 
Puertos, al igual que existe en Los Puertos un cartel indicador 
a Perín.

..........
Dª Francisca García Jiménez dice:

- Que el tema del transporte escolar al Instituto El Cano está 
sin  resolver.  Que  todavía  quedarían  18  estudiantes  sin 
transporte escolar con la solución propuesta por la Consejería.
- Que los columpios que retiraron de La Magdalena no se han 
repuesto todavía.

El  Sr.  Presidente  dice  que  hablará  con  el  Concejal 
Delegado de Infraestructuras D. José Vicente Albaladejo para 
intentar resolver el asunto del transporte escolar. En cuanto a 
los columpios dice que ha hablado con Dª Mª Dolores García, 
Concejal de Zona, y con el Técnico Municipal, y le informaron 
que en breve se repondrán.

..........
D. Claudio Cañavate Mendoza solicita:

-  Señal  de  dirección  hacia  Los  Puertos  de  Abajo  en  la 
carretera, frente al Tari.
- El mantenimiento de jardines en la Plaza de los Cañavates.
- Se incremente el número de contenedores de basura, o los días 
de  recogida,  en  los  Caseríos  de  los  Puertos,  pues  en  la 
actualidad  solo  pasan  una  vez  por  semana  y  es  totalmente 
insuficiente.

El Sr. Presidente dice que el tema de señales de tráfico 
está pendiente de verlo en Tráfico Municipal. Además dice que 
contactará con la Junta de Perín pues la señal indicada se 
encuentra dentro de su término.

..........
D.  Diego  Hernández  Guillermo  dice  que  las  ramas  de 

oliveras  invaden  las  aceras  camino  al  Colegio  Público  y 
dificultan,  o  impiden,  el  paso  de  los  niños,  por  lo  que 
solicita se poden urgentemente.

..........

Y no siendo otros los asuntos a tratar, el Sr. Presidente 
levanta  la  Sesión,  siendo  las  veintiuna  horas  y  veintidós 
minutos de la fecha indicada en el encabezamiento, extendiendo 
yo, el Secretario, este Acta de lo cual doy fe.
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 EL SR. PRESIDENTE                 EL SR. SECRETARIO
                P.D.

Fdo. D. Diego Ortega Madrid      Fdo. D. Juan Lobato Barcelona
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